

Antrittsbesuch bei Bezirkshauptfrau Kiss-Wagner

13.11.2024 | 21:09

Antrittsbesuch bei Bezirkshauptfrau Kiss-Wagner

Am 13. November 2024 stattete unser neuer Präsident Hans Skarits gemeinsam mit den Vorstandsmitgliedern H. Koch und G. Spatzierer den Antrittsbesuch bei Bezirkshauptfrau Mag. Kiss-Wagner ab. Dabei stellte er die Aktivitäten für das neue Club Jahr vor. Auf großes Interesse stießen das Projekt „Mein Körper gehört mir!“ und die Hilfe für Bedürftige im Bezirk Eisenstadt-Umgebung. Seitens des Clubs wurde die Einladung zum Elternabend in der Volksschule Steinbrunn-Zillingtal und zum Charity-Konzert mit Adi Hirschall und Wolfgang Böck ausgesprochen.

Die Bezirkshauptfrau und die Referatsleiterin für die „Kinder- und Jugendhilfe“, Frau Mag. Barbara Illedich, waren beeindruckt von unseren Aktivitäten und versprachen nach Möglichkeit die Veranstaltungen des Lions Club Eisenstadt zu besuchen.

Abschließend überreichte Präsident Skarits unseren Wimpel an die Bezirkshauptfrau und freute sich auf weitere gute Zusammenarbeit.



vlnr: Mag. Barbara Illedich, Präsident Hans Skarits, Bezirkshauptfrau Mag. Kiss-Wagner, DI Helmuth Koch, DI Gerhard Spatzierer